
263 Фиксатор для печатных плат с высоким
усилием зажима

CATALOG NUMBER

A263HC-4.80T2

 

Серия 263HC Card-Lok также характеризуется более легким весом и узким профилем, идеально подходящим для
крепления печатных плат, которые плотно размещаются внутри корпуса. Стержневая конструкция обеспечивает
более равномерное усилие зажима по всей длине Card-Lok, сохраняя при этом выравнивание клина и корпуса для
более легкой установки.

⚠ WARNING: This product can expose you to chemicals including Chromium (hexavalent compounds), which is known to
the State of California to cause cancer and reproductive health issue. For more information, go to
www.P65Warnings.ca.gov.

CERTIFICATIONS

FEATURES

Профиль 6,35 мм (0,250 дюймов) x 7,44 мм (0,293 дюймов)

Для систем с кондуктивным охлаждением

Винтовой механизм

Макс. расширение 8,89 мм (0,350 дюймов)

Длина 96,5 мм (3,80 дюймов) до 172,7 мм (6,80 дюймов), с шагом крепления 12,7 мм (0,5 дюймов)

Разнообразные варианты крепления

 
We connect and protect



Доступен с черным анодированным покрытием, с твердым черным анодированным покрытием, или химическим
никелированием

Вес 1,07 г/см (0,096 унций/дюйм)

Среднее усилие зажима (4,80 дюймов, черное анодное покрытие) = 911 фунтов

5-сегментные, стержневая конструкция

PRODUCT ATTRIBUTES

Product Type: PCB Retainer

Material: Алюминий

Type: Shafted, High Clamp Force

Thermal Performance: Best

Profile: 6.35 x 7.44 mm

Clamp Force: 272kgf

Gap Width: PCB + (8.0 - 8.9 mm)

ADDITIONAL PRODUCT DETAILS

Время от времени nVent может изменять спецификации своей продукции для соответствия действующим
промышленным, военным и другим соответствующим стандартам. Если иное не согласовано в письменной форме,
отмененные или замененные военные спецификации могут быть сертифицированы на соответствие последним или
заменяющим спецификациям. Продукты, произведенные в соответствии с такими спецификациями, будут считаться
полностью соответствующими требованиям независимо от того, были ли вы уведомлены о таких модификациях,
даже если они отличаются от начальной спецификации или тех спецификаций, которые упоминаются заказчиком.

WARNING
nVent products shall be installed and used only as indicated in nVent's product instruction sheets and training materials.
Instruction sheets are available at www.nvent.com and from your nVent customer service representative. Improper
installation, misuse, misapplication or other failure to completely follow nVent's instructions and warnings may cause
product malfunction, property damage, serious bodily injury and death and/or void your warranty.

WARNING: This product can expose you to chemicals including Chromium (hexavalent compounds), which is known to the
State of California to cause cancer and reproductive health issue. For more information, go to www.P65Warnings.ca.gov.
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North America
All locations
+1.763.422.2661
Chat with us:
nvent.com/schroff

 

Europe
Straubenhardt, Germany
+49.7082.794.0
Betschdorf, France
+33.3.88.90.64.90
Warsaw, Poland
+48.22.209.98.35
Assago, Italy
+39.02.932.7141
Chat with us:
nvent.com/schroff

 

Asia
Shanghai, China
+86.21.2412.6943
Qingdao, China
+86.532.8771.6101
Singapore
+65.6768.5800
Shin-Yokohama, Japan
+81.45.476.0271
Chat with us:
nvent.com/schroff

 

Middle East & India
Dubai, United Arab
Emirates
+971.4.378.1700
Bangalore, India
+91.80.6715.2001
Istanbul, Turkey
+90.216.250.7374
Chat with us:
nvent.com/schroff

 

©2025 nVent. All nVent marks and logos are owned or licensed by nVent Services GmbH or its affiliates. All other trademarks are the property of

their respective owners. nVent reserves the right to change specifications without notice.
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Our powerful portfolio of brands:

CADDY ERICO HOFFMAN ILSCO SCHROFF TRACHTE
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